

Jetzt ein tolles Projekt unterstützen!



Bläserklasse an der kath. Grundschule Bechen

Musikgemeinschaft Bechen e. V.

Zum Schuljahr 2017/2018 wurde an der KGS Bechen eine Bläserklasse eingeführt. In dieser Klasse erlernen die Kinder nicht nur während der regulären Schulzeit ein Instrument, sondern werden direkt zu einem Orchester zusammengestellt, so dass sie auch das gemeinsame Musizieren üben können. Auch für das Schuljahr 2018/2019 möchten wir wieder ca. 25 Kindern (des dann 3. Schuljahres) ein Instrument zur Verfügung stellen. Mit diesem Projekt möchten wir die Anschaffung dieser Instrumente finanzieren.

Benötigte Geldsumme: 3.000 €

Finanzierungsende: 16.07.2018

Projektbetreuer: Marco Müllewitz



Die Musikgemeinschaft Bechen e.V. besteht seit 1928 und wurde anlässlich der musikalischen Begleitung einer Fronleichnam-Prozession in Bechen gegründet. Derzeit besteht das Orchester aus 30 Mitgliedern unter der Leitung des Dirigenten Christian Reckendrees und spielt ein umfangreiches Repertoire: von Märschen über Filmmusik, symphonische Werke und Musicals bis hin zu moderner Unterhaltungsmusik. Ihr Können und die intensive Probenarbeit stellt die MGB vor allem bei Ihrem „großen“ Konze...



Jetzt das Projekt unterstützen:

<https://volksbank-berg.viele-schaffen-mehr.de/blaeserklasse-kgs-bechen>

VIELE SCHAFFEN

MEHR

 **Volksbank Berg eG**